

La biblioteca de Aretxabaleta se cerrará a mediados de mayo para mudarse a la nueva kultur etxea

Los usuarios podrán hacer préstamos con su carné de socio en otros municipios. El servicio, que espera inaugurarse en la primera quincena de junio, diferenciará los espacios de niños y adultos.

Anabel Domínguez. Aretxabaleta.

La cuenta atrás para la inauguración de la nueva casa de cultura de Aretxabaleta ya ha comenzado. Mientras la infraestructura que ha sido bautizado con el nombre de Arkupe encara sus últimos retoques, los servicios que en ella se van a ubicar se preparan para iniciar su traslado. Es el caso de la biblioteca municipal que cerrará sus puertas el 16 de mayo paramudarse al edificio que se ha acondicionado en el solar del antiguo cine, donde compartirá espacio con la kultur etxea y la escuela de música. De esta manera, durante el tiempo en el que se prolonguen estas labores y, por ende, hasta que se inaugure el nuevo equipamiento -su apertura se prevé para la primera quincena de junio- la biblioteca permanecerá cerrada a sus usuarios que, sin embargo, valiéndose de su carné de socio podrán acceder al préstamo de libros en otros municipios.

Tal y como explicó la concejala responsable del área de Cultura, Lore Martínez, desde mediados de mayo se procederá a realizar el inventario de los fondos custodiados por la biblioteca, que en sus futuras dependencias se enriquecerán, sobre todo, con material de contenido audiovisual. La biblioteca irá, de este modo, ubicada en el primer piso de Arkupe y diferenciará los espacios para adultos y pequeños; de hecho los menores de cinco años dispondrán de su particular Txiki-Txoko. Las instalaciones se dotarán también con una hemeroteca, aulas de lectura y de estudio y, además, habrá opción para navegar por Internet.

En su planta baja y tres alturas, distribuidas en más de 2.300 metros cuadrados, la nueva casa de cultura -que espera abrir sus puertas en junio-, albergará, al mismo tiempo, el gazteleku, una sala de exposiciones y otra multifuncional, talleres de trabajo, un salón de actos y la sede de la escuela de música (bajo cubierta), entre otras prestaciones.